



– Pressemitteilung 32/2022 –

Leipzig, 31.10.2022

SSG-Schwimmer Marek Ulrich für Weltmeisterschaften nominiert

Während es Leipzigs Einwohner im Dezember traditionell auf den Weihnachtsmarkt zieht, geht es für unseren SSG-Olympioniken Marek Ulrich in den Sommer der Südhalbkugel. Der 25-Jährige wurde am Wochenende für die in Australien stattfindenden Kurzbahn-Weltmeisterschaften nominiert. Vom 13. bis 18. Dezember darf sich Ulrich in Melbourne mit den besten Schwimmern des Globus' messen.

„Ich freue mich sehr darauf für Deutschland an den Start gehen zu dürfen“, so Ulrich, der sich beim Heim-Weltcup in Berlin für die Berufung ins Nationalteam empfahl. Besonders über die 50m Rücken präsentierte er sich mit einem fünften Platz gegen die Weltelite stark. Mit einer Zeit von 23,49 Sekunden kam der Zweimetermann bis auf neun Hundertstel an seine persönliche Bestzeit heran, mit der er der viertschnellste Deutsche aller Zeiten über diese Strecke ist.

Der Rückenspezialist, der zwischen 2018 und 2020 eine knapp zweijährige Pause eingelegt hatte, setzt sich mehr und mehr als feste Größe in der Nationalmannschaft fest. Nach seinem Comeback startete er nicht nur bei den Olympischen Spielen 2021 in Tokio, sondern wurde auch für die Europameisterschaften 2021 und 2022 nominiert. Auf die kontinentalen Titelkämpfe im Sommer in Rom musste Ulrich zwar aus gesundheitlichen Gründen verzichten, dafür kann er sich nun zum Jahresabschluss noch einmal auf der weltweiten Bühne präsentieren. Dafür wird in den kommenden Wochen noch einmal rangeklotzt: „Jetzt heißt es für mich erstmal Kacheln zählen im Höhentrainingslager in der Türkei.“

GOLD SPONSOREN der SSG Leipzig

